

Kreisliga

SV 1969 Airlenbach : TV 1908 Wersau III
Samstag, 15.10.2022, 20:30 Uhr

Kinzinger und Hofmann bleiben gegen den SV 1969 Airlenbach ungeschlagen

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des TV 1908 Wersau III in der Kreisliga gegen den SV 1969 Airlenbach durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 2 Stunden und wurde insbesondere durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Kinzinger und Hofmann errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 3. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Lange umkämpft war die Partie zwischen Hallstein / Sattler und Nordheim-Diehl / Schulz, ehe sich die Gastspieler mit 7:11, 7:11, 11:7, 11:8, 6:11 durchsetzten. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Musch / Fichtel beim 0:3 gegen Kinzinger / Hofmann. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. 2 Sätze lang fanden Siefert / Neff gegen Weidmann / Göttmann keine Mittel, bevor sie sich umstellten und das Spiel doch noch mit 9:11, 8:11, 16:14, 13:11, 11:7 gewannen. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Beim Sieg von Moritz Hallstein gegen Heiko Schulz konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Florian Sattler bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Miriam von Nordheim-Diehl. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Trotz Blitzstart und ebenbürtigen Spielstärkekoeffizienten verlor Claus Musch sein Spiel gegen Eric Hofmann letztlich mit 11:9, 5:11, 9:11, 10:12. Fünf Sätze beharkten sich Walter Siefert und Horst Kinzinger, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an die Tische. Andre Fichtel hatte gegen Volker Göttmann bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Gerd Neff bei seinem 3:1 gegen Klaus Weidmann doch überlegen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV 1969 Airlenbach und des TV 1908 Wersau III. 8:11, 11:6, 9:11, 11:4, 11:6 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Moritz Hallstein und Miriam von Nordheim-Diehl die Klingen kreuzten. 2:3 endete das Einzel zwischen Florian Sattler und Heiko Schulz aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Claus Musch verpasste es derweil mit einem 1:3 gegen Horst Kinzinger, einen Punkt für sein Team zu holen. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Den Sieg von Eric Hofmann konnte Walter Siefert im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Durch diese Niederlage hat der SV 1969 Airlenbach in der Saison nun 0 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 22.10.2022 gegen den TSV 1860 Erbach an. Für den TV 1908 Wersau III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV 1875 Höchst III am 21.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:5 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SV 1969 Airlenbach

Doppel: Hallstein / Sattler 0:1, Musch / Fichtel 0:1, Siefert / Neff 1:0

Einzel: M. Hallstein 2:0, F. Sattler 0:2, C. Musch 0:2, W. Siefert 0:2, A. Fichtel 0:1, G. Neff 1:0

TV 1908 Wersau III

Doppel: Kinzinger / Hofmann 1:0, Nordheim-Diehl / Schulz 1:0, Weidmann / Göttmann 0:1

Einzel: M. Nordheim-Diehl 1:1, H. Schulz 1:1, H. Kinzinger 2:0, E. Hofmann 2:0, K. Weidmann 0:1,
V. Göttmann 1:0